

International Media

KAMIS 9 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



NASIONAL

PEMBUKAAN RAKORNAS PENYELENGGARA PEMILU

Presiden Jokowi memberikan arahan saat membuka Rakornas Penyelenggara Pemilu di Jakarta, Rabu (8/11). Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) menggelar Rakornas Penyelenggara Pemilu dengan mengusung tema Mewujudkan Pemilu Berintegritas.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menjalankan Ikrar dengan Sukacita dan Mempertahankan Tekad Awal (Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner

ASALTAU!

PM Portugal Antonio Costa Mundur, Diduga karena Terlibat Kasus Korupsi

Anwar Usman Tak Cukup Dipecat dari Ketua MK, Mestinya sebagai Hakim Juga

Anwar Usman harusnya dipecat juga dari hakim konstitusi karena yang bersangkutan telah terbukti melanggar etik secara berat.

JAKARTA (IM) - Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) memutuskan mencopot Anwar Usman dari jabatan Ketua MK. Paman Gibram Rakabuming Raka terbukti melakukan pelanggaran

dengan membuka ruang intervensi pada putusan perkara nomor 90 terkait usia calon presiden dan calon wakil presiden.

Pakar hukum Todung Mulya Lubis mengkritisi putusan MKMK lantaran Anwar Usman

hanya dicopot dari jabatan Ketua MK namun masih dipertahankan sebagai hakim MK.

"Kalau membaca peraturan PMK Pasal 41 disebutkan sanksi pelanggaran hakim konstitusi adalah teguran lisan, tertulis dan pemberhentian dengan tidak hormat. Jadi seyogyanya beliau diberhentikan dengan tidak hormat sebagai hakim MK," kata Todung saat jumpa pers di Media Center TPN Ganjar-Mahfud,

Jakarta Pusat, Selasa, (7/11).

Meski begitu, Todung menghormati putusan MKMK. Baginya, putusan MKMK ini merupakan langkah maju dan jadi semangat bagi semua pihak dalam menghadapi Pilpres 2024.

Senada dengan Todung, pengamat hukum dari Universitas Gadjah Mada (UGM), Yance Arizona, mengatakan, seharusnya Anwar Usman juga mengundurkan diri sebagai ha-

kim konstitusi.

"Seharusnya Anwar Usman mengundurkan diri karena sudah terbukti melanggar 5 prinsip utama dalam Kode Etik Hakim Konstitusi. Sehingga dia sudah tidak layak menjadi hakim konstitusi yang syaratnya adalah seorang negarawan yang berintegritas," kata Yance kepada wartawan, Rabu (8/11). Sosok

► Bersambung ke hal 11

TERKAIT KASUS KORUPSI EKS MENTAN SYL KPK Cegah Febri Diansyah, Rasamala dan Donal Fariz Bepergian ke Luar Negeri

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mencegah tiga orang advokat bepergian ke luar negeri. Meski tidak secara gamblang menyebutkan identitas ketiganya, namun Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri memberikan kisi-kisi siapa advokat yang dimaksud.

"Yang pernah dipanggil dan diperiksa," kata Ali kepada wartawan, Selasa (8/11).

Berdasarkan penelusuran, advokat yang pernah dipanggil penyidik KPK terkait kasus Ko-

ruspi di Kementan adalah Kuasa Hukum eks Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo, yakni Febri Diansyah dan Rasamala Artonang. Kemudian satu advokat atas nama Donal Fariz.

Ketiganya, pernah dipanggil tim penyidik lembaga antirasuah pada 2 Oktober 2023 lalu. Pemanggilan tersebut terkait penyidikan kasus korupsi yang menyeret nama eks Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo.

"KPK saat ini telah ajukan

► Bersambung ke hal 11

Johnny Plate Divonis 15 Tahun Penjara dan Bayar Uang Pengganti Rp15,5 Miliar

JAKARTA (IM) - Eks Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Johnny G Plate divonis 15 tahun penjara dan membayar ganti rugi Rp15,5 miliar. Hal-hal yang dianggap memberatkan salah satunya, Plate tak mengakui kesalahannya.

"Satu, tindakan terdakwa tidak membantu program pemerintah dalam pemberantasan korupsi. Kedua, terdakwa tidak mengakui kesalahannya," ujar Ketua Majelis Hakim Fahzal Hendri saat membacakan putusan di Pengadilan Tipikor Jakarta, Rabu (8/11).

Plate disebut terbukti meminta uang kepada terdakwa Anang Achmad Latif selaku

Direktur Utama Bakti. Sedangkan hal-hal yang meringankan, Plate dianggap sopan selama menjalani persidangan. Hakim juga menilai Plate merupakan seorang kepala rumah tangga dan uang yang diterima sebagaimana pengakuan dipergunakan untuk bantuan sosial.

Sebelumnya, majelis hakim menyebut Plate terbukti secara sah dan menyakinkan terlibat korupsi proyek penyediaan

Sebelumnya, majelis hakim menyebut Plate terbukti secara sah dan menyakinkan terlibat korupsi proyek penyediaan

► Bersambung ke hal 11

Lomba Kartun "Kereta Cepat Jakarta-Bandung" Berhadiah Puluhan Juta Rupiah

JAKARTA (IM) - Lomba kartun dan komik "Kereta Cepat Jakarta-Bandung" resmi diluncurkan di Jakarta, Jumat (3/11). Kompetisi ini disponsori dukungan bersama oleh Kereta Cepat Indonesia-China.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) bersama Presiden Tiongkok, Xi Jinping meresmikan operasional Kereta Cepat Jakarta-Bandung pada 17 Oktober 2023.

Kereta cepat yang dinamai *Whoosh* ini menghubungkan ibu kota Jakarta dengan wilayah Bandung, Jawa Barat, menjadi kereta api pertama yang berkecepatan tinggi di Asia Tenggara.

Kereta Cepat Jakarta-Bandung merupakan proyek kerja sama Indonesia dengan Tiongkok, merupakan contoh sukses kerja sama negara-negara Asia untuk melakukan modernisasi trasportasinya.

Beroperasinya kereta api cepat merupakan sejarah bagi masyarakat Indonesia. Sebab itu, dalam momen bersejarah ini diselenggarakan lomba karikatur dan komik bertema Kereta Cepat Jakarta-Bandung. Penyelenggaraan kompetisi ini merupakan kerjasama dengan sejumlah pihak.

Lomba terbuka untuk kartunis dan penulis dari Indonesia dan negara-negara Asia Tenggara, termasuk dari Tiongkok dan keluarga mereka yang bekerja di lembaga-lembaga yang berasal dari Tiongkok di Indonesia.

Karya yang dilombakan harus orisinal atau asli karya peserta lomba, bukan jiplakan dari karya orang lain, konten yang sehat, khas dan merupakan gagasan baru dan mengandung nilai positif.

Selain itu, tidak ada unsur iklan komersial dalam

gambar komik, baik itu pada komik gambar tangan, komik digital, dan flat komik lainnya, yang dapat berupa komik bingkai tunggal, komik empat bingkai, atau cerita buku bergambar.

Spesifikasi ukurannya adalah ukuran kertas A4, gambar harus lengkap, lebar penuh, dan jelas, tidak ada batasan banner atau format vertikal, tidak ada batasan warna atau hitam putih. Komik digital harus dalam format JPG, dan ukuran file harus lebih besar dari 500KB.

Setiap kontestan dibatasi pada dua karya, namun hanya satu yang akan memenangkan hadiah. Judul komik dapat dalam bahasa Indonesia, Mandarin, atau Inggris.

Hasil karya peserta harus dikirim melalui email dengan "judul karya + nama penulis", bersama dengan informasi pribadi kontestan, dan

dikirim ke alamat email yang ditunjuk: xw196111xw@gmail.com.

Informasi pribadi kontestan meliputi: nama, jenis kelamin, nomor ID atau nomor paspor, kota atau unit, nomor email, nomor telepon, dll. Batas waktu pengiriman adalah 7 Desember.

Tiga kartunis ternama Indonesia menjadi panel juri. Mereka adalah: Toni Masdiono, kartunis senior legendaris yang kini tinggal di Kota Bandung; Beng Rahadian, kartunis senior, Dosen dan Penanggung jawab Program Pendidikan Desain Komunikasi Visual Institut Kesenian Jakarta; Thomdean, kartunis senior, kartunis Kompas.com & Kontan.co.id, peraih Penghargaan PWI Adinegoro Tahun 2022.

Pemenang akan mendapat hadiah sebagai

berikut:

1. Kategori Kartun:
Juara Pertama: Rp 15.000.000
Juara Kedua: Rp 7.500.000
Juara Ketiga: Rp 2.500.000
Kemudian 10 Pemenang penghargaan keunggulan mendapat hadiah Rp 1.000.000 per orang

2. Kategori Komik
Juara Pertama: Rp 25.000.000
Juara Kedua: Rp 15.000.000
Juara Ketiga: Rp 5.000.000
Kemudian 10 Pemenang penghargaan keunggulan mendapat hadiah Rp 2.000.000 per orang.

Acara pemberian penghargaan akan diadakan di Stasiun Kereta Cepat Halim pada 18 Desember 2023. Karikatur dan komik yang menjadi pemenang akan dipamerkan di empat stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung. ***

WHOOSH INTERNATIONAL CARTOON CONTEST 2023
INDONESIA - CHINA BULLET TRAIN PROJECT

WIN TOTAL PRIZE IDR 100 MILLION



THEME: INDONESIA - CHINA FIRST BULLET TRAIN IN SOUTHEAST ASIA
SEND ARTWORKS TO: XW196111XW@GMAIL.COM
DEADLINE: 7 DECEMBER 2023
ENTRIES: A MAXIMUM OF 3 ARTWORKS PER CATEGORY IS PERMITTED.
THE CONTEST IS OPEN TO PROFESSIONAL AND AMATEUR CARTOONISTS, CARICATURISTS, ILLUSTRATORS, AND GRAPHIC ARTISTS FROM AROUND THE WORLD

Organized by: KCCIC, CRIC, FKS, HCCA, China COCCO

Powered by: KCCIC, CRIC, FKS, HCCA, China COCCO

International daily newspapers and other collaborating media outlets will publish the winning cartoons. Participants will automatically agree to our terms and conditions upon signing and submitting their work.